



鉄建 NEWS

令和5年6月30日発行 第343号



を振り返って

札幌支店編

札幌支店・丸山展弘



ボンゴレロッソにロマーニ、そしてカルツォーネと、次々とオーダーをこなして働いてきた若かりし頃、意欲的な下積み生活だったが挫折と失敗を繰り返し、堅気な仕事をしようとメガネのツルが折れたまま当時の会社に面接に行ったのが25歳。それがサラリーマン生活の始まりだった。

会社の借上げで初めて購入した中古車がマークII、ハードトップと思って購入したが、後からそれがセダンだと知り、その車で上司から電話帳を渡され設計事務所や建設会社への飛び込み営業の日々が始まった。

テレカとポケベルを持たされひたすら回ったが、入社して半年も経たずに、当時の日経に負債総額〇千億円の倒産記事。

一体どういうこと??

あれから33年、新人類世代と呼ばれ、バブルが弾け不況の煽りの中を経験し、波瀾万丈で駆け足だったサラリーマン人生だったが、何とか持ち堪えて今に至っている。懸命に開拓した多くの顧客は、私より歳上のバブル期入社組で、今においては定年退職で一人二人ご引退と。

今更だが、営業は客から学ぶ。

時代は変わるが、営業の根本は変わらない。

最後は人間味だよな、営業諸君。



☐ こうして年齢を重ねていくにつれ、命も含めて全ての事象は時間に支配されていることを益々実感する。

浅川さん野球全国大会出場!

5/27~29に神奈川県で行われた社会人軟式野球の全国大会に北海道代表として出場してきました。私が所属しているチームは「年中野球」という音更町にある野球ショップのチームです。

年中野球は、人数が全員で20人弱と少ないながらも少数精鋭で全国まで勝ち上がることができました。

全国大会の試合当日は、仕事の関係等で試合に来られない方々が多くメンバー10人で試合に挑むことになりました。結果は1回戦で福井県代表のチームに2-4で初戦敗退となってしまい、個人としても2点目のタイムリーヒットを打てたことは良かったのですが打ったヒットがその1本のみという悔しい結果でした。それでも全国大会という舞台で試合を出来たことはとても貴重な経験になりました。

来年もまた全国大会に出場して1勝でも多く勝てるように頑張りたいと思います。また、この忙しい時期の平日にも関わらず早くお休みを頂けた会社・同じ部署の方々に感謝して仕事に励みたいと思います。 浅川



花植えしました



釧路営業所



本社



HIT



今年も秋まで綺麗に咲いてね

ゴルフ同好会



5月28日の本社ゴルフコンペに参加しました。私自身ゴルフクラブを握ってまだ2カ月程度で、とても緊張しながらのプレーとなりました。ですが一緒に回った諸先輩方にルール・マナー等色々教えて頂き、楽しく終えることができました！

ゴルフを始める前は、ボールを飛ばすのなんて簡単、なんて甘い考えを持っていました。実際にプレーすると、林の中に消えて球を無くしたり、池に吸い込まれたり一筋縄ではいきませんでした。

ゴルフは個人競技ですが、一緒に回る人から「ナイスショット！」や、どのクラブで打ったら良いが等、思いやりがあって気持ちの良いスポーツだなと感じました。まだまだ今後もコンペの予定がありますので、沢山参加して先輩たちのスコアを抜かせるよう頑張りたいです(笑)



鈴木 涼太

人は話し方が9割



作者 永末茂久

本を読んで感想文をと依頼され年のせいで老眼が進んでいるからと断り続けていましたが、熱心に総務の阿部さんがグジに当たったのでお願いしますと言われ引き受けました。

引き受けましたが、さてどうしようかと本屋に向かった所、【人は話し方が9割1分で人を動かし100%好かれる話し方のコツ】と大きな字の表紙で、帯には史上初年間ランキング3年連続1位と書いてあり決めました。

私は30年営業職をやっているこれから今のスタイルを変える事はむずかしいと思い、良い事を取り入れようと思い読んでいきました。

内容は聞き役に徹すれば売上が伸びるとか余計な一言は言わない、立場によって話し方を変えない等の基本的な事が主でしたが、おわりに会話がうまくいくと人間関係が劇的によくなると書いてありました。

私も人と話す仕事です。話し方には気を配りながら、感謝の言葉を忘れずこれからもやっていきたいと思わせる一冊でした。

金属部 小谷英世



これから夏本番！

熱中症対策してますか！？

熱中症になりやすいのは 基本的な対策方法は？

- ↓ ↓ ↓ ↓
- ★朝食を食べない
- ★二日酔い
- ★寝不足・体調不良
- ★運動不足
- ★肥満 など…

- ↓ ↓ ↓ ↓
- ★水分と塩分の補給
- ★アルコールやカフェインの取りすぎ注意
- ★朝食をしっかり取る
- ★首元を冷やす など…

クーラーを効かせていても体の水分は蒸発します。こまめな水分補給を！めまいや手足のしびれは初期症状です。少しでも「あれ？」と思ったら休憩しましょう。

最近、全国各地で大きな地震が頻発しています。先日も自宅にいてもきに入つ木の緊急地震速報のアラームが鳴りました。音にはびっくりしましたが、そのままで大きな揺れではなく地震後は通常通りの生活をしていました。

ただ、もしこれがもって大きな揺れだったらアラームが鳴ったときに慌てず正しい行動をとれるのか。と考えるときつて今の自分では難しいと思います。ですが、自分や家族の命を守るため自分ができること、備えることを考えていかなければと思えます！

たけだ

編集後記